

Es gibt immer wieder Menschen, die unsere Internetseite nicht verstehen und nach unserem Wundermittel gegen Krankheiten fragen. Oder nach Superfoods, die sie von ihren Leiden befreien können. Vorher vergiften Sie ihren Körper mit Giften, die ihnen ihr Lieblingsarzt über Jahre und Jahrzehnte verkauft. Und obwohl sie sehen und am eigenen Leib spüren, dass es ihnen damit immer schlechter geht, nehmen sie den Arzt in Schutz, und die Medikamente auch noch.

Komplett ruiniert melden sie sich bei uns und fragen nach einem Wundermittel. Nun, das Wunder besteht bereits indem, dass sie noch leben. Der Körper hält tatsächlich viel aus.

Immer geben die Leute ihrer Krankheit die Schuld. Nein, Krankheiten sind nicht das Problem und zu 99% durch eine gesunde Ernährung und genügend Bewegung heilbar.

**Also, die zwei Wundermittel sind:** Gesunde Ernährung, die den Körper ernährt und tägliche Bewegung. Und schon ist der Körper zufrieden und kann mit der Heilung selber beginnen.

Natürlich, ich weiss, Sie glauben es nicht, und wollen es nicht einmal ausprobieren, denn Sie sind der Meinung, dass Sie sich gesund ernähren und ihre 10'000 Schritte alle paar Tage machen.

Die Klienten, die es nicht schaffen mit Ernährung und Bewegung gesund zu werden... Sie werden staunen, ja, die gibt es. Sie verzichten nicht auf Ihre Giftmedikamente und geben ihrem Körper keine Chance selber zu heilen. Zum Glück sind das nur sehr wenige unserer Klienten.

**Apropos Superfood:** Unsere einheimischen Äpfel sind zum Beispiel sehr gute Superfoods. Frisch und in Bio-Qualität, herrlich.